

Deutsche Cross-Meisterschaft

Geschrieben von: Matthias Willer

Mittwoch, den 14. März 2018 um 10:09 Uhr



Bei den Deutschen Cross-Meisterschaften in Ohrdruf (Thüringen) gingen auch vier Läufer der LG Brenztal an den Start. Das tiefe Geläuf verlangte den Teilnehmern bei frühlingshaften Temperaturen von der Jugend U18 bis zu den Seniorinnen und Senioren alles ab.

Als erste ging Ute Fetzter bei den W55 über 5,2km an den Start. In 27:01min erreichte die Hermaringerin das Ziel als gute Achte. Alle anderen Brenztäler mussten 4,1km bewältigen. Erfreulich die Entwicklung von Reto Haas in seinem 1. Jugendjahr. Er kämpfte sich wacker durch das schwere Geläuf und belegte nach guten 16:08min den 36. Rang bei der MU18. Dasselbe gilt auch für seine gleichaltrige Trainingspartnerin Ciara Elsholtz. Das fleißige Training macht sich bei ihr bemerkbar; in 18:07min kam sie als gute 19. ins Ziel. Die Baden-Württembergische Crossmeisterin Antje Alt zeigte auch in Thüringen Stehvermögen und sammelte besonders am Ende noch einige Läuferinnen der WU20 ein. In 16:55min konnte sie sich über Rang 11 freuen.

Ihr ehemaliger Mannschaftskamerad Sascha Baß (jetzt LG Region Karlsruhe) quälte sich diesmal über die 7,6km der Junioren MU23; als 45. erreichte er nach 30:18min die Ziellinie.